

Índice adelantado muestra signos de aceleración: OCDE (El Financiero 11/01/11)

Índice adelantado muestra signos de aceleración: OCDE (El Financiero 11/01/11)(Ivette Saldaña) Martes, 11 de enero de 2011 •. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) afirmó que en el índice adelantado compuesto de noviembre de 2010 se registró una fase de expansión económica, sobre todo en países como Suecia, Alemania, Austria, Luxemburgo, Hungría y México. Dijo que los países que mejoraron su puntaje y que en noviembre mostraron signos de aceleración económica fueron China, Estados Unidos, Francia y Japón. Rusia tuvo un puntaje que deja ver una fuerte expansión sostenida, mientras que Alemania presenta signos de que mantendrá su buen comportamiento, es decir que seguirá la continuidad y estabilidad en la fase de expansión. También observaron signos de estabilización en la fase de expansión económica Canadá, Italia, Reino Unido e India, en tanto que en Brasil continúa la desaceleración de la actividad productiva. La OCDE da más de 100 puntos a las economías que están en expansión, mientras que cuando caen por debajo de 100 advierten de una contracción económica y lo considera como una desaceleración. En noviembre de 2010 México obtuvo un puntaje de 103.94, una mejora en su calificación, ya que un mes antes alcanzó 103.45 puntos. De hecho, desde abril de 2010 se muestra una clara recuperación, mes en que obtuvo 101.57 puntos. En diciembre de 2009 teníamos 103.61 puntos. Las economías emergentes no miembros de la OCDE a las que también se les consideró en el estudio obtuvieron las siguientes calificaciones: Rusia, 105.3 puntos; India, 101.1; China, 101.3, y Brasil, 98.6.